

La Araucanía alcanza los 152 mil postulantes a Subsidio Eléctrico

Nuevamente dentro de las regiones con más postulaciones, tras el segundo ciclo de postulaciones, nuestra región llegó a las 152.723 personas, que a fines de diciembre tendrán el resultado de su inscripción.

El país, llegó a 1.920.379 hogares inscritos, que pertenecen al 40% más vulnerable del Registro Social de Hogares (RSH), y a hogares con personas inscritas en el registro de pacientes electrodependientes, independiente de su tramo de vulnerabilidad en el RSH.

El Seremi de Energía, Camilo Villagrán destacó los resultados de este proceso. "Son más de 150 mil familias que recibirán el beneficio en la región. Nos subimos al tren, estuvimos en radios y medios de

La nómina de hogares que recibirán este beneficio se publicará durante la segunda quincena de diciembre y el descuento se verá reflejado de manera mensual en las cuentas de electricidad entre enero y junio de 2025.



comunicación, fuimos a los CESFAM, Gobierno en Terreno, en parques y plazas, hemos estado en la mayoría de las comunas, contando de este subsidio. Nos sentimos conformes,

pero queremos más. Por ahora, hay que confiar en que el parlamento aumentará los recursos para ampliar la cobertura".

La nómina de beneficiarios será

publicada en la segunda mitad de diciembre de 2024 y los/as postulantes que cumplan con los requisitos recibirán el descuento mensual correspondiente al primer semestre de 2025 en las cuentas de electricidad emitidas entre enero y junio de dicho año.

El monto que recibirán las familias beneficiadas dependerá del número de integrantes por hogar. Los hogares con 1 integrante recibirán en las cuentas de electricidad un descuento en torno a los \$7 mil mensuales.

En el caso de los hogares con 2 o 3 integrantes, el descuento será de alrededor de \$9 mil mensuales. Por último, los hogares con 4 o más integrantes recibirán una rebaja mensual de aproximadamente \$12 mil. **T2**